

*Schanzmühle, Werkhofstrasse 33
4503 Solothurn
Telefon 032 627 71 12
Telefax 032 627 72 93
medien.mail@kapo.so.ch*

Medienmeldung vom 23. März 2010

CODE: 100215/wf

Zuchwil: Rollerfahrer übersehen

Am Dienstagmorgen um 5.40 Uhr war eine Automobilistin auf der Luzernstrasse in Zuchwil in Richtung Derendingen unterwegs. Im Bereich der Ein-/ Ausfahrt zur Autobahn A5 wollte sie nach links auf die Autobahn Richtung Neuenburg abbiegen. Als sie den entgegenkommenden Linienbus sah, hielt sie ihr Fahrzeug in der Einspurstrecke bis zum Stillstand an und wartete den Bus ab.

Danach rollte sie langsam Richtung Autobahneinfahrt. Dabei übersah sie offenbar den gemäss Zeugen lediglich ca. 6 bis 10 Meter hinter dem Bus herfahrenden Rollerfahrer und kollidierte seitlich/frontal mit diesem. Der 62-jährige Zweiradlenker wurde über die Motorhaube geschleudert und blieb verletzt auf der Autobahnausfahrt liegen. Mit Verdacht auf Beinverletzungen wurde der Mann, der ansprechbar war, anschliessend ins Spital gebracht. An den Fahrzeugen entstand Sachschaden von ca. 9000 Franken.

Auf dem betroffenen Strassenabschnitt kam es zu Behinderungen, denn die Fahrspur Richtung Solothurn war für längere Zeit blockiert und der Verkehr Richtung Stadt wurde über die Westumfahrung geführt.